



Assemblée générale Conseil de sécurité

Distr.
GENERALE

A/43/394
S/19928
6 juin 1988
FRANCAIS
ORIGINAL : ARABE

ASSEMBLEE GENERALE
Quarante-troisième session
Points 24, 37, 40, 64, 72 et 73
de la liste préliminaire*
COOPERATION ENTRE L'ORGANISATION
DES NATIONS UNIES ET L'ORGANISATION
DE LA CONFERENCE ISLAMIQUE
LA SITUATION AU MOYEN-ORIENT
DESARMEMENT GENERAL ET COMPLET
EXAMEN DE L'APPLICATION DE LA
DECLARATION SUR LE RENFORCEMENT
DE LA SECURITE INTERNATIONALE
SYSTEME GENERAL DE PAIX ET DE
SECURITE INTERNATIONALES

CONSEIL DE SECURITE
Quarante-troisième année

Lettre datée du 6 juin 1988, adressée au Secrétaire général par
le Chargé d'affaires par intérim de la Mission permanente du
Yémen auprès de l'Organisation des Nations Unies

A l'occasion de la quinzième session extraordinaire de l'Assemblée générale, troisième session extraordinaire consacrée au désarmement, j'ai l'honneur de vous communiquer la lettre que le colonel Ali Abdullah Salih, Président de la République arabe du Yémen, commandant suprême des forces armées et Secrétaire général du Congrès populaire national, a adressée à MM. Mikhail Gorbatchev, Secrétaire général du Parti communiste de l'Union soviétique, et Ronald Reagan, Président des Etats-Unis d'Amérique, à l'occasion de la réunion au sommet de Moscou.

Je vous serais obligé de bien vouloir faire distribuer la présente lettre comme document officiel de l'Assemblée générale, au titre des points 24, 37, 40, 64, 72 et 73 de la liste préliminaire, et du Conseil de sécurité.

Le Chargé d'affaires par intérim,

(Signé) Mohammad Yahia MANSOUR

* A/43/50.

ANNEXE

Lettre adressée par le Président de la République arabe du Yémen
au Président des Etats-Unis d'Amérique et au Secrétaire général
du Comité central du Parti communiste de l'Union soviétique

Votre rencontre historique, dont l'humanité entière attend avec espoir l'issue, marque un tournant décisif qui peut ouvrir la voie à la paix et la sécurité dont tous les habitants de la planète devraient pouvoir jouir, à l'abri de toute violence, coercition ou domination.

Tout en se réjouissant de cet important événement, les citoyens de la République arabe du Yémen tiennent à réaffirmer que la paix et la sécurité mondiales sont indissociables. C'est pourquoi nous nourrissons l'espoir que vous accorderez au conflit qui sévit au Moyen-Orient depuis le début du siècle toute l'attention que mérite un problème qui a mis et continuera de mettre en péril la paix et la stabilité de la région comme du reste du monde, afin qu'il soit possible de parvenir à un règlement de paix juste et honorable, qui garantisse au peuple arabe palestinien tous ses droits légitimes, sans exception, conformément au droit international et au principe selon lequel les peuples opprimés ont le droit de disposer d'eux-mêmes, d'obtenir leur liberté et d'accéder à l'indépendance, et qui garantisse aussi aux autres pays arabes le droit de recouvrer les territoires usurpés.

La responsabilité qui incombe devant l'histoire aux générations actuelles et à venir signifie que tout effort sérieux pour trouver une solution juste à ce problème est une haute mission pour l'humanité. Nous espérons que votre rencontre historique produira des résultats tangibles dans ce sens, venant s'ajouter aux efforts faits pour surmonter les obstacles fondamentaux qui s'opposent à ce désarmement général où tous les peuples du monde ont mis leur espérance.

Colonel Ali Abdullah Salih

Président de la République arabe
du Yémen

Commandant suprême des forces armées

Secrétaire général du Congrès
populaire national
